八代支援学校だより 10月号



校長室から

【校訓】

- 楽しく仲よく
- 元気よく

令和3年10月8日 八代市立八代支援学校 校長 東田 倫明

現場実習がんばりました

9月27日から10月8日の2週間、働くことに関心 を持たせ、施設や事業所の仕組みを学び、自己の適性や 進路について理解を深める現場実習が行われました。

高等部2・3年生の生徒たちは、実習におけるそれぞ

れの目標に向けてがんばりました。 この後は、実習中にできたことやがんばったこと、 して今後がんばっていきたいことについての振り返りを していきます。特に3年生は、卒業後の進路につなげて ほしいと思います。



【まんさく園での実習の様子】

自転車保険が義務化されます

熊本県では、令和3年10月1日から自転車保険への加入が 義務化されました。過去には、自転車に乗っていた小学生が歩 行者をはねて、9500万円を超える損害賠償が発生した事案もあります。お子様を守るためにも、万が一に備え、自転車を 使う機会のあるご家庭では、保険加入をお願いいたします。

なお、詳細は最寄りの自転車店や個人加入保険のご担当にお 尋ねください。



あいさつがよくできるようになりました

本年度も昨年度に引き続き、あいさつの指導を重点的に取り組んでいます。その成 果が表れてきました。特に、朝の「おはようございます」のあいさつはとても上手に なりました。「自分から」教師より先にあいさつができる子供が増えたのは、とても すばらしい成長だと思います。笑顔のあいさつ、手を出してのあいさつ、頭を下げて のあいさつと一人一人のあいさつの表現方法は様々ですが、八代支援学校の朝は、い つもさわやかなあいさつが行われています。

さて、ご家庭でのあいさつはいかがでしょうか。家の中やご近所でのあいさつがよ くできるようになって初めて、あいさつが定着したと言えると思います。 どうぞご家庭でのあいさつの取組もご協力をよろしくお願いいたします。

郵便局から3万枚の古切手の寄贈

郵便局から3万枚の古切手の寄贈がありました。重 さは約6キログラムあります。

八代支援学校では、この古切手を切手の外枠に沿っ て丁寧に切り、色分けをした後、モザイクアートに取 り組みたいと思います。

初めての取組ですので、モザイクアート完成までどれくらいの期間がかかるか分かりません。気長に取り 組んでいきたいと思います。

